



Media: Merapi

Hari: Sabtu

Tanggal: 09 Juni 2018

Halaman: 2

ANDONG DAN BECAK GUNAKAN JALUR CEPAT

Malioboro Bakal Lebih Macet

DANUREJAN (MERAPI) - Arus lalu lintas di Jalan Malioboro Yogyakarta saat libur Lebaran tahun ini diperkirakan lebih padat. Pasalnya andong dan becak juga menggunakan jalur cepat lantaran jalur lambat sedang direvitalisasi menjadi pedestrian.

"Sisi barat pedestrian belum selesai, sehingga kemungkinan kepadatan akan bertambah karena jalan untuk andong dan becak menjadi satu di jalur cepat," kata Kepala Unit Pelaksana Tugas (UPT) Malioboro, Ekwanto di kantornya, Kamis (7/6).

Untuk itu pihaknya bersama pihak terkait mempersiapkan langkah-langkah antisipasi. Salah satunya melarang kendaraan berhenti atau parkir di badan jalan sepanjang Jalan Malioboro karena bisa menghambat arus lalu lintas. Rambu larangan berhenti juga sudah dipasang di beberapa titik di pedestrian Jalan Malioboro.

Diakunya masih ada kendaraan yang berhenti terutama di depan Malioboro Mall dan Pasar Beringharjo, meskipun sudah ada tanda rambu larangan berhenti. Dengan kondisi itu pengendara dipastikan bakal ditegur oleh petugas Jogoboro. Bahkan ada pengambilan helm maupun pengembosan ban bila kendaraan berhenti lama di tepi jalan itu.

"Kalau yang berhenti, kita tegur dan minta pengemudi segera berjalan. Kalau lama biasanya kita unumkan lewat radio di UPT Malioboro plat nomor kendaraannya. Kalau lama juga kadang ada pengembosan kendaraan maupun diambil helmnya," tuturnya.

Dengan kondisi tersebut pihaknya mengimbau kepada masyarakat tidak berkeperingan jangan melintas di Jalan Malioboro dan sekitarnya selama libur Lebaran. Masyarakat diharapkan menggunakan jalur lain jika tidak ingin terbebuk kepadatan lalu lintas di Malioboro.

"Masyarakat luar Yogyakarta maupun wisatawan pasti tidak afidol kalau tidak ke Malioboro. Kami harap wisatawan yang menggunakan kendaraan sabar saat melintas di Jalan Malioboro," papir Ekwanto. Pengaturan lalu lintas di Malioboro akan ditangani oleh Dishub Kota Yogyakarta dan kepolisian. UPT Malioboro akan menerjunkan 110 orang Jogoboro yang terbagi dalam 3 shift setiap harinya dengan 20 Jogoboro/shift.

UPT Malioboro
Bnerd
Briem
Bunul
Dibekur



MERAPI-TS DAMIRWATI

Petugas Jogoboro memberi peringatan kepada pengemudi taksi agar tidak berhenti di Jalan Malioboro, beberapa waktu lalu. Arus lalu lintas Malioboro selama libur Lebaran diperkirakan lebih krodit.

"Yang dilakukan mengoptimalkan yang kami punya. Tim Jogoboro siap berjaga 24 jam," tegasnya.

Secara terpadu Pelaksana Tugas Kepala Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta Yanianto Dwi Sutono menyampaikan bagi masyarakat yang mengalami permasalahan terkait Malioboro dapat menyampaikan langsung ke UPT Malioboro. Selain itu kini juga bisa menyampaikan keluhan terkait Malioboro melalui aplikasi Jogja Smart Service yang dapat diunduh menggunakan telepon seluler berbasis android. (Tri-m)

Yogyakarta,
 Pti. Kepala Sekretaris
 Tid
Ig. Trihastono, S.Sos, MM
 NIP. 19690723 199603 1 005

	Tindak Lanjut
g gera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi <input type="checkbox"/> Untuk Diketahui <input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005